



EPI slam : Lhomé accompagne des élèves dans l'écriture de slam

publié le 28/11/2017

Comme annoncé il y a quelques semaines sur le site du collège, l'EPI slam, mené par Mme Berthelot et M. Bodin, a donné lieu à un échange entre les élèves de la classe de 3èmeA et l'artiste châtelleraudais Lhomé.

Durant 3 sessions de 3 heures, les élèves ainsi que les professeurs ont pu s'exercer à l'écriture de textes dans le style du slam. Chacun a pu mesurer toutes les subtilités de l'écriture ainsi que les difficultés que génère cet exercice.

L'expérience a même permis à une bonne partie de la classe de se familiariser avec l'interprétation des textes. Certains ont réussi de belles prestations grâce à l'expression d'une personnalité et d'une sensibilité très à propos dans ce genre de situation.

Cette rencontre fut, de l'avis unanime de tous les participants, d'une grande richesse, ainsi qu'un moment de partage très fructueux.

Mme Berthelot, M. Bodin